



FUTBOL-ASOCIACION

Esto del fútbol marcha sobre ruedas. De un lado, los yugoeslavos, a pesar de ser unos socialistas, nos han hecho el favor de sacarnos por la puerta falsa del campeonato del mundo. Por otra parte el Barcelona ha batido al Real Madrid por cinco a cero en el propio santuario blanco. Esto significa dos cosas: que este verano el aficionado español verá por televisión buen fútbol en abstracto sin necesidad de avergonzarse de la mediocridad de nuestra selección y pasará la primavera tranquilo sin preocuparse de la lesión de Pirri, ni del calcañar de Claramunt, ni de la urgencia de llevar a Munich aceite de oliva en la valija para que nuestros jugadores puedan tomar en Alemania gambas al ajillo para fomentarles la furia española. Este verano el aficionado español verá un fútbol potente practicado por unos atletas que no son millonarios.

Después está lo de la formidable derrota del Real Madrid por parte del Barcelona, con lo que el problema de Cataluña ya ha quedado resuelto. Ahora ya no puede haber excusa. De ahora en adelante si los catalanes se quejan de la subida de precios, si montan alguna huelga de trolebuses, si andan incordiando con el separatismo, si a pesar de la victoria sobre el Real Madrid siguen planteando problemas con la lengua es que la cosa no tiene solución. Pero al parecer la política en Cataluña gracias al fútbol también marcha sobre ruedas porque a los catalanes se les ha regalado un bonito juguete llamado Cruyff para que se entretengan y están disfrutando la mar. Según dicen el señor Cruyff no es un ser normal; es más bien una maquinilla accionada por pilas que da pataditas milagrosas a un balón de cuero y que sirve para purgar las pasiones históricas de un pueblo.

Mire usted por dónde los encargados de echar comida a las fieras han acertado con un gladiador extraordinariamente rentable. Después de haber caminado todo el mundo con un maletín lleno de billetes nuestros técnicos se trajeron para acá un gentío de futbolistas falsos para devolver la pasión a las gradas, pero la ley de los grandes números que también funciona en esto del fútbol ha hecho que el negociado de cosas y fieras de Cataluña diera en la diana. Con lo cual han resuelto allí sus ancestrales problemas sociopolíticos y permanecerán tranquilos unas temporadas mientras las piernas del gladiador Cruyff sigan repartiendo los balones como Dios manda.

VICENT



—Estoy muy contenta de que hayas sido precisamente tú, Marlene.



—¿Saben ustedes si la Caja de la Compañía de Seguros está ahora abierta?

NO SOLO LAS MONEDAS, TAMBIEN LOS HOMBRES SE DEVALUAN

Vea usted en lo que ha quedado reducido su valor pensativo por el aquel de las devaluaciones humanas habidas en los últimos siglos. De ahí la baja cotización de los hombres en las últimas operaciones bursátiles donde se compra y se vende este tipo de mercancía.

